

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz): Direktor Bern Tourismus - wird die vakante Stelle ausgeschrieben?

Gemäss der Berichterstattung in den Medien tritt Markus Lergier Ende 2017 in den Ruhestand. Der Gemeinderat wird nach Rücksprache mit Bern Tourismus höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Wird/wurde die vakante Stelle öffentlich ausgeschrieben?
2. Wenn ja, wann und wo?
3. Wenn nein, warum nicht? Was spricht gegen eine öffentliche Ausschreibung?
4. Erfolgt eine Berufung oder eine Einladung an mögliche Bewerber?

Bern, 09. März 2017

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: Daniel Lehmann, Rudolf Friedli, Kurt Rügsegger

Antwort des Gemeinderats

Das Projekt Bern Welcome strebt eine grundlegende Neuordnung der Zusammenarbeit aller wichtigen Akteurinnen und Akteure in den Bereichen Tourismus, Standortbewirtschaftung und Standortpromotion an. Dieser Prozess ist zurzeit noch im Gang und betrifft unter anderem die Anpassung bestehender Stellenprofile.

Zu Frage 1:

Nein.

Zu Frage 2:

Vgl. Frage 1.

Zu Frage 3 und 4:

Die Organisationsstruktur von Bern Tourismus wird im Rahmen des Projekts Bern Welcome neu gestaltet. Der Steuerungsausschuss, welcher das Projekt leitet, hat für die Besetzung der unter der Dachorganisation Bern Welcome neu zu errichtenden Veranstaltungsgesellschaft auf dem Weg eines Berufungsverfahrens eine geeignete Führungsperson evaluiert. Dabei wurden mit verschiedenen Bewerbungen Gespräche geführt. Aufgrund der Qualitäten der Kandidaturen entschied sich der Steuerungsausschuss, im Zuge des bereits laufenden Bewerbungsverfahrens direkt die Funktion des CEO der Gesamtorganisation zu besetzen.

Bern, 5. April 2017

Der Gemeinderat